

Las Fallas de Elda premian a sus comisionados infantiles

24/12/2023



El comisionado Nazario García de la Falla El Huerto fue uno de los galardonados | Nando Verdú.

Las Fallas de Elda celebraron ayer su primera Gala infantil Navideña donde algunos de los falleros más jóvenes de las nueve comisiones fueron galardonados. Centenares de personas acudieron a ADOC para disfrutar de un evento en el que hubo baile, risas y hasta la visita de Papá Noel.

Las presentadoras de la tarde fueron la Fallera Mayor Infantil de 2022 Imara Lencina, junto a sus Damas de Honor, África Sánchez Ferrándiz y Zaira Requena Sirvent. Ellas fueron las encargadas de nombrar uno a uno a los distintos galardonados que este año recayeron en:

Marcos Vidal por la falla Ronda San Pascual, Alejandro Mellinas por la comisión Zona Centro, Yasmin Sihm por Trinquete, Hugo Adsuar por la falla José Antonio Las 300, Arantxa Sánchez por San Francisco de Sales, Nadia Carrión por Huerta Nueva, Nazario García por El Huerto, Martín Pérez por Estación y Yeray Navarro por Fraternidad.



El payaso Edy hizo que los pequeños pasaran un rato divertido | Nando Verdú.

Además de estos galardonados, la Junta Central de Fallas dio un premio especial al CEIP Juan Rico y Amat por ser un centro "que ha demostrado un compromiso excepcional con los más pequeños y la fiesta fallera, transmitiendo tradiciones, actos, costumbres y detalles que acercan a los niños a la fiesta de primera mano", explicó Lencina.



Los niños de Fit Kid Ohana participaron en el acto | Nando Verdú.

Una vez se repartieron todos los premios fue el turno de Fit Kid Ohana, que ofreció espectáculos navideños con los más jóvenes de su escuela. Asimismo, el payaso Edy hizo que tanto mayores como pequeños pasaran una agradable tarde en la que las risas estuvieron aseguradas.

El acto llegó a su fin con la presencia de Papá Noel, que saludó a los más pequeños, y el lanzamiento de pelotas gigantes de plástico al público.



Papá Noel también estuvo presente en el acto | Nando Verdú.